



DOMAINE DU CHÂTEAU

Philippe le Hardi
GRANDS VINS DE BOURGOGNE

Le Château Philippe Le Hardi accueille le déjeuner officiel des 10 ans de l'inscription des Climats de Bourgogne au Patrimoine mondial de l'UNESCO

Le 4 juillet 2025, le Domaine du Château Philippe Le Hardi a eu l'honneur d'accueillir à Santenay le déjeuner officiel célébrant le 10^e anniversaire de l'inscription des Climats du vignoble de Bourgogne au Patrimoine mondial de l'UNESCO.

Ce moment fort du programme officiel s'est tenu dans le cadre prestigieux du Domaine, en présence de Jean-Philippe Archambaud, Directeur de la propriété, et d'Emmanuel Vey, Directeur Général de la Caisse régionale Champagne Bourgogne.

Le Château Philippe Le Hardi a été choisi pour accueillir cet événement en raison de son rôle emblématique dans l'histoire viticole de la Bourgogne. Symbole fort du patrimoine régional, son architecture remarquable avec ses célèbres tuiles vernissées, illustre ce lien unique entre culture, terroir et identité bourguignonne. Le Château porte le nom de son illustre propriétaire, le duc de Bourgogne Philippe le Hardi, qui acquit la seigneurie de Santenay en 1372. Par son ordonnance fondatrice de 1395, il initia la culture monocépage et posa les premiers jalons de ce qui deviendra, des siècles plus tard, l'identité des Climats de Bourgogne.

Après une visite des caves du domaine, un déjeuner d'exception signé La Comédie des Mets a été servi, accompagné d'une sélection de grands vins du Domaine : le repas s'est ouvert avec un Santenay 1^{er} Cru "Beaurepaire" 2022 (blanc), suivi sur le plat d'un magnum de Gevrey-Chambertin 1^{er} Cru "Petite Chapelle" 2019, d'un Clos de Vougeot Grand Cru 2020 et d'un Beaune 1^{er} Cru "Montée Rouge" 2022.

Le Domaine du Château Philippe Le Hardi est fier d'avoir contribué au rayonnement de cet anniversaire symbolique, dix ans après l'inscription des Climats du vignoble de Bourgogne sur la Liste du patrimoine mondial de l'UNESCO. L'accueil de ce rendez-vous officiel s'inscrit pleinement dans la vocation du Domaine à faire vivre un patrimoine historique, culturel et viticole au cœur de la Bourgogne.



Organisé par l'Association des Climats du vignoble de Bourgogne, l'événement a réuni de nombreuses personnalités politiques, du monde du vin, de la culture et des institutions, venues célébrer cet anniversaire : notamment Audrey Azoulay, Directrice générale de l'UNESCO, François Rebsamen, Ministre de l'Aménagement du territoire et de la Décentralisation, Paul Mourier, Préfet de la Région Bourgogne-Franche-Comté, Benoit Byrski, Sous-Préfet de l'Arrondissement de Beaune, Nathalie Koenders, Maire de Dijon et 1^{ère} Vice-présidente de Dijon Métropole, Alain Suguenot, Maire de Beaune et Président de l'Agglomération Beaune Côte & Sud, Alexandra Pascal, Maire de Puligny-Montrachet, Guy Vadrot, Maire de Santenay, Marie-Claire Bonnet-Vallet, Vice-Présidente du Département de la Côte-d'Or, Laurent Delaunay et François Labet, Présidents du BIVB, Thiébault Hubert, Président de la CAVB, Gilles de Larouzière et Bertrand Gauvrit, Président et Directeur de l'Association des Climats du vignoble de Bourgogne et Aubert de Villaine, Président d'honneur de l'Association.



Association des Climats de Bourgogne © Jean-Louis Bernuy.